

くしゃみ、鼻水 すぐ止めたい!



ピーク時から始めてOK

**長年の症状持ち
ドクターの必殺技**

「漢方薬の小青竜湯がおすすめ。朝花粉の飛散量情報をチェックし、それを合わせて飲みます。多い時は1日6包くらいまで飲みます。すると、効いてきたな」と実感します。「1包で効くことが多いマイチなら、また1包多い時は1日6包くらいまで飲みます。」

保険適用は1日3包です。が、6包までなら副作用の心配はありません」

雨が降っている日や、副交感神経はリラックスしているからかもしれません。

今年はなんとか大丈夫……と思っていたら先週末、いきなりやってきた。花粉症だ。目がかゆく、くしゃみが止まらず、なんとかできないか。

「花粉症の薬は、飛散のピークを迎える前から飲んでいてもシーザーしましよう」などと聞くが、そんな人はむしろ少ないのではないか。数年前に花粉症をなったたら、突然やってきて、参は、眠気で仕事にならなかつた経験があるので事

うなのはないだろう。そこで、今年は「ひざとある薬を飲むのはどう発症した記者は、これまで、突然やってきて、参は、眠気で仕事にならなかつた。」と記された。

花粉症今やるべき対策

スした時に
どに優位に
働く自律神
経で活動

前に飲むことはじめ、経験に裏付けされませんね」
こう話す石井クリニック(さいたま市浦和区)の石井泰憲院長は、前立腺の専門医だが、長年のあるよ」と教えてもらつた。

花粉症持ち」ということだ。一方で傾いていたり、屋内にもりつかないで太陽の光を浴びずになり、「どちらかが過剰になりがちだ」と、大久保教授は指摘。

夕方以降は花粉の飛散量がぐっと減る。症状が出ないなら飲まない。もともと汗を出やすい人には、乾布摩擦や熱めのお風呂程度上がる軽い運動を10分ほど

と実感します。「副交感神経の働きが過

が過剰になるのを抑えます。薬を飲んでいるのに効き目があまりよくなければ、適切でない薬を飲んでいます」